

年忘れワールドフェスティバル

今回で第6回目となる年忘れワールドフェスティバルを、昨年12月14日（日）午後1時から勤労福祉会館大研修ホールにて盛大に開催しました。これまでは豊川市に最も多く在住するブラジル人との交流を深めることを主な目的としてきましたが、豊川市にはブラジル以外の国籍の方々もたくさん暮らしています。そこでより多くの人達に楽しんでもらおうと、名前のとおり、国際色豊かなパーティーが企画され、日本人と外国人とを合わせて271人の参加がありました。ブラジル出身のマルセロ・サンターナさんと、ペルー出身のバレリ・アチングさんに感想を寄せていただきました。



すっかりおなじみになったサンバエストラ。今回も華やかな衣装とすばらしい踊りを披露してくれました。

会場を穏やかに優しい南国の雰囲気包んでくれたフラダンスのみなさん。



ペルーの子もたちがかわいらしい踊りを披露してくれました。



仮装大会入賞のみなさん。手作りの衣装が光ります。



前回は活躍したペルーのみなさん。

あなたの 身近に
「ベストな ひまわり」

ひと・夢・いいね。

 **JAひまわり**

〒442-8517 豊川市諏訪1丁目1番地
(0533)85-3171



夢の旅へ
出かけよう!!

旅行のお問い合わせ・お申し込みは

JAひまわり 旅行センター

プリオ4F (0533)89-3055
営業時間 / AM10:00 ~ PM7:30

